
Porsche fördert die Jugend des FC Erzgebirge Aue

Porsche baut sein Engagement in der Jugendförderung „Turbo für Talente“ aus: Seit diesem Monat ist auch der FC Erzgebirge Aue offizieller Partnerverein des Sportwagenherstellers. Porsche erwirbt sowohl die Namensrechte des Jugendinternats „Porsche Kumpelschmiede“ als auch die des Nachwuchsleistungszentrums, das künftig „Porsche Kumpelschmiede – das Nachwuchsleistungszentrum“ heißen wird.

Porsche wird mit dem Schriftzug „Turbo für Talente“ auf den Stadionbanden vertreten sein. Die U9- bis U19-Jugendmannschaften werden außerdem – wie alle Partnervereine der Marke – das Unternehmenslogo auf den Trikotärmeln tragen. Erzgebirge Aue ist der fünfte Fußballverein in der Jugendförderung „Turbo für Talente“. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Porsche-Nachwuchsförderung „Turbo für Talente“ (v.l.): Jason Fliedner (U17), Martin Männel (Kapitän 1.Mannschaft), Felix Hache (U19) und Carsten Müller (Leiter Nachwuchsleistungszentrum) vom FC Erzgebirge Aue.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche
